

後期前半を終えて

3年生代表

私は、一つの目標に向かって頑張ることの大切さを学びました。10月には、中学校最後の合唱コンクールがありました。最初は音程や声の大きさが揃わず、思うように行かないことも多くありました。しかし、学級やパートごとに話し合いを重ね、本番ではそれぞれのクラスらしい得た声を響かせることができました。お互いの絆もより深まったと思います。この行事を通して、ラスで一つの目標に向かって支えあう大切さを実感しました。

3年生にとっては、受検が近づいてきました。これまで勉強が思うように進まず不安になってしまふこともありましたが、最後まであきらめず努力することや、周りと支えあうことの大切さを改めて、実感しました。これからも1日1日を大切に過ごしていきたいと思います。

後期後半の抱負

3年生代表

二週間という短くあっという間の冬休みが終わり、三年生は受験本番を迎えようとしています。受験勉強を続ける中で、不安や焦りを感じることは少なくありませんでした。思うように結果が出ない日もありましたが、それでも毎日机に向かい、少しずつ前に進んできました。努力がすぐに結果に繋がらなくても、積み重ねてきた時間は確実に自分たちの力になっていると思います。受験は一人ひとりの挑戦ですが、同じ目標に向かう仲間がいることで、辛い時も乗り越えることができます。友達同士で教えあったり、声を掛け合ったりするなど、互いに支えあいながらここまで来られたことは、三年生全体の大きな強み

です。来週に控える私立高校の受験では、緊張や不安もあると思いますが、今まで積み重ねてきた努力を信じ、一人ひとりが自分の力を出し切れるようにしましょう。また、互いに励まし合いながら、学年全体で受験をやり遂げるようにしましょう。

受験が終わればあっという間に卒業になります。三年間過ごしてきた南部中を離れる日が近づいていると思うと寂しさを感じますが、日々の学校生活や受験を支えてくださった先生方への感謝の気持ちも強くなっています。残りの学校生活を大切にしながら、この学年、クラスでよかったですという気持ちを持って卒業式当日を迎えるように過ごしていきたいと思います。

1月の予定

日	曜	予定
1	木	
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	授業開始 全校集会5校時 避難訓練③
8	木	3年実力テスト 国・数・英 一斉下校12:00
9	金	3年実力テスト 理・社 教育相談アンケート
10	土	
11	日	
12	月	祝 成人の日
13	火	全校委員会
14	水	一斉下校 14:30
15	木	全校評議会
16	金	受検に係る感染症予防のため休校
17	土	私立入試開始
18	日	一斉下校 15:10
19	月	
20	火	▼
21	水	一斉下校14:10
22	木	新入生保護者説明会 教育相談①
23	金	教育相談②
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	
28	水	公立願書点検 一斉下校 14:30
29	木	公立願書とりまとめ
30	金	3年技術・家庭科試験
31	土	

保護者の皆さまへ

新年あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願ひいたします。

来週から私立高校の受験が始まります。私立高校が第2希望の場合は、一時金を納めなくてはいけません。必ず募集要項等で期日を確認しておいてください。日を過ぎてしまふと無効になる場合があるので十分注意して下さい。

公立高校のインターネット出願のマニュアルを配付しました。生徒だけでなく保護者の皆様も確認していただけると助かります。